

Bali, Indonésie.

31 janvier au 20 février 2010.

Un nouveau changement de décor pour ce début d'année. Cette fois-ci, c'est l'Asie, l'Indonésie et Bali.

Laure et Patrice séjournant dans l'île à cette époque, c'était une occasion rêvée pour aller les rejoindre, pour découvrir ce pays et profiter de bons moments !

Samedi 30 janvier 2010.

Toulouse (31) - Aéroport (TLS) Toulouse-Blagnac (31) - Aéroport (CDG) Paris-Roissy-Charles De Gaulle (95) - Roissy-en-France (95).

Et me voici à nouveau prêt pour un nouveau et lointain voyage. Pour celui-ci, j'ai fait fort car ce sera bien la première fois que je me prépare à un périple aussi loin ... 12500 km ...

Pour cette première étape, j'ai décidé de faire une pause à Paris. En effet, vus les contraintes horaires et afin d'éviter de cavaler, passer la nuit dans un hôtel proche de l'aéroport me semblait une bonne solution.

La valise prête, mon copain toulousain Dédé passe me chercher à 13 h 30 et, comme pour ma virée à la Réunion, je laisse la C4 au parking de son boulot car je préfère laisser la voiture là plutôt que dans mon parking aux Amidonniers.

Départ de Blagnac à 15 h 50 et arrivée à Roissy pour 17 h. Récupération des bagages puis transport au Campanile de Roissy via la navette de l'hôtel.

Installation à l'hôtel, resto en solitaire pour le dîner et fin de soirée tranquille devant la télé.

Dimanche 31 janvier 2010.

Roissy-en-France (95) - Aéroport (CDG) Paris-Roissy-Charles De Gaulle (95) - En vol ...

Réveil à 6 h, petit déjeuner à l'hôtel et direction l'aéroport.

Je prends la navette de l'hôtel qui me dépose à la station du Cdgal assurant la liaison entre les terminaux 1, 2 et les différents parkings.

Ce sera pour moi les retrouvailles avec l'antique terminal 1 car depuis quelques années, j'avais l'habitude de fréquenter le terminal 2 pour les vols entre Paris et Toulouse ainsi que les derniers vols intercontinentaux.

Je retrouve ainsi ce terminal et je constate qu'il est beaucoup mieux que le T2, mieux agencé, plus agréable surtout.

J'ai tout le temps et après l'enregistrement des bagages au comptoir de la Malaysia Airlines, l'embarquement, c'est le départ à 12 h par le vol MH021 à bord d'un B777. Prochain arrêt : Kuala Lumpur, en Malaisie.

La petite télé individuelle à bord nous indique 12 h 30 de vol !!, va falloir s'occuper !

Pas de films Français ou très peu doublés, reste la radio pour tuer le temps. Par haut-parleur, j'arrive à comprendre que nous allons survoler la République Tchèque, L'Ukraine, le Caucase (sud de la Russie), la mer Caspienne puis un peu plus tard l'Afghanistan, le Pakistan, le nord de l'Inde et les îles d'Adaman avant notre arrivée finale en Malaisie.

Radio, bouquin, tous les moyens sont bons pour trouver une occupation sans néanmoins trouver le sommeil.

Lundi 1er février 2010.

... En vol - Aéroport (KUL) Kuala Lumpur (Malaisie) - Aéroport (DPS) Denpasar Ngurah Rai (Bali, Indonésie) - Seminyak.

En vol, j'entame la discussion avec ma voisine. Elle ne parle pas français, un anglais approximatif mais j'arrive à comprendre qu'elle est Cambodgienne et qu'elle retourne chez elle, à Phnom Penh.

On papote un bon moment ensemble jusqu'à notre approche, au petit matin, de Kuala Lumpur.

7 h 25 du matin, heure locale, nous débarquons dans l'aérogare. Avec ma petite Cambodgienne, on cherche nos portes respectives, elle, Phnom Penh, moi, Denpasar.

On prend le petit aérotrain qui nous emmène de l'autre côté de l'aéroport, le terminal des vols asiatiques.

Un petit au revoir à ma compagne de voyage et il va falloir maintenant que je patiente un peu plus

d'une heure avant d'embarquer, le tout en essayant d'éviter de m'endormir en attendant la correspondance. Et oui, le jour se lève avec un magnifique soleil sur les hauteurs de Sepang mais pour moi, il sera 1 h 45 du matin au moment où l'on décollera !!

8 h 45, envol pour Denpasar, Bali, Indonésie à bord d'un A330 de la Malaysian Airlines.

Je dors pratiquement tout le voyage malgré le bruit de mes voisins et c'est l'arrivée à 11 h 45, après trois heures de vol sans problème.

Débarquement et arrivée dans le hall pour les formalités. Tout d'abord, le visa, 25\$ puis contrôle passeport, récupération bagage, contrôle bagage, le tout en un temps très rapide. A peine sorti de l'aérogare, je retrouve Patrice et Laure. Ça y est, je suis arrivé !

Direction maintenant Seminyak. Il commence à pleuvoir légèrement.

Je découvre la circulation Balinaise ... Incroyable. Déjà, ça roule à gauche et le trafic est hallucinant. Après un voyage de presque 24 heures, ça surprend !!

Arrivée à la villa et installation dans ma chambre spacieuse avec clim et salle de bain. Impeccable.

Patrice et Laure n'ont pas déjeuné alors c'est parti pour un petit resto dans la "Double Six", surnom donné à la "Jalan Arjuna", l'une des rues du quartier.

Le petit resto s'appelle le "Murah Warung" et je découvre déjà les prix pratiqués, ridiculement bas. 2€ pour un plat avec boisson ...

Retour à la villa vers les 15 h puis repos tout le reste de l'après midi.

Le soir, c'est à pied que l'on se rend au resto car en voiture et d'après Patrice, c'est trop dangereux. Laure ajoute que vu les prix, inutile de s'embêter à faire la cuisine, le resto est idéal.

Ce soir, ce sera donc à "L'extrablatt", un "German Warung", comprendre, restaurant Allemand, situé dans la Jalan Nakula.

Je suis crevé de ma longue journée et au retour à la villa, vers les 20 h, direction le lit pour une bonne nuit de sommeil. La chaleur a été étouffante dès la première journée et l'humidité est très élevée. Je m'aperçois qu'à la nuit tombée, ce n'est pas mieux. Vive la climatisation dans la chambre !!!



Mardi 2 février 2010.

Serangan.

Ce matin, levé 9 h. La nuit a été reposante.

Pour cette première journée à Bali, je vais prendre tout doucement mes repères. Patrice et Laure me proposent d'aller à leur petite plage habituelle située sur la presqu'île de Serangan. Ils ont commandé du poisson pour midi et ce sera une très bonne entrée en matière !

Départ 11 h et je retrouve le trafic automobile et surtout moto absolument hallucinant. Patrice me dit qu'il va falloir que je prenne le volant dès que je m'en sentirai capable. Gloups !, on va attendre un peu !!

La petite plage est vraiment extra, calme, pas grand monde et surtout fréquentée par les surfeurs.

Pour le déjeuner, comme prévu, un succulent poisson grillé au menu, baignade, de légers coups de soleil. Pour le retour à la villa, je fais une petite initiation à la conduite à gauche et volant à droite sur la route déserte menant à la "Jalan Sunset", la fameuse 2x2 voies où le trafic est incessant.

A 17 h, Laure m'a réservé un massage typiquement Balinais pour la modique somme de 6€. Impeccable.

Pour les quelques courses, il y a le célèbre "Bintang", supermarché de quartier qui porte le nom de la bière locale et où l'on trouve de tout. Le magasin se trouve sur la Jalan Legian et, de la villa, on y accède par des petites ruelles bordées de temples.

Pour le dîner, ce sera à nouveau à "L'extrablatt", serveuses sympas et menus pour 5€, boisson comprise. Pourquoi ne pas en profiter.

Retour à la villa et fin de soirée tranquille.



Mercredi 3 février 2010.

Kuta.

Je suis réveillé par la pluie et pour cette matinée, Patrice et Laure doivent s'occuper de leurs achats et affaires pour leur container à envoyer en France. Pas de soucis pour les accompagner et idéal pour découvrir les magasins particuliers. Il fait déjà une chaleur étouffante et après la visite de

quelques magasins, artisans et prestataires pour le transport, nous retournons déjeuner au "Murah Warung" pour seulement 1€50 !

L'après midi, ce sera une petite balade en voiture dans les rues de Kuta et Seminyak afin de me faire découvrir les alentours. Il n'est pas trop question de faire de grands trajets pour le moment car la voiture actuelle n'est pas très confortable et Patrice, je le comprends, évite de trop prendre le volant.

Nous commençons par la grande rue de Kuta très touristique et bordée d'innombrables magasins de fringues, de bars et de boîtes de nuit. C'est d'ailleurs dans cette rue qu'a eu lieu l'attentat de 2002 causant la mort de plus de 200 personnes. Un mémorial se trouve près du lieu de l'attentat. On reste très peu de temps et arrivons à Kuta Beach. Effectivement, la plage par elle-même est très belle mais elle est sans ombre, gâchée par les racoleurs, les détritus sur la plage et autres désagréments. J'ai vu ce que c'était et je préfère de loin la petite plage de Serangan. Patrice m'emmène ensuite vers le nord de Seminyak. Là, je découvre les premières rizières de plaine puis on retourne à la villa vers les 16 h.

Repos puis dîner le soir à l'excellent "Extraballt", toujours aussi sympa et tranquille.
Soirée tout aussi tranquille.



Jeudi 4 février 2010.

Nusa Dua.

Encore une petite matinée calme de prévue.

Tout d'abord, en vue de l'arrivée de Jenifer, demain après-midi, il faut changer de voiture. Le Suzuki Katana est bien trop petit pour quatre personnes. Nous partons donc chez le loueur de voiture puis Patrice négocie pour une cinq portes et pas trop grande. Il fait toujours aussi chaud et on retourne à la villa vers les 10 h.

Repos puis pour l'après midi, Laure nous propose d'aller à Nusa Dua. Il y a une belle plage et le cadre est plutôt sympa.

Pour le déjeuner, on prend la route dans l'idée de s'arrêter dans un resto en chemin. Sur la "Sunset", Laure oublie de mettre la ceinture et évidemment, la patrouille de police s'en aperçoit. Peu de monde met la ceinture, certains motards n'ont pas de casque mais qui dit "blanc", dit racket et argent facile à gagner. Le policier nous demande le permis sans rien comprendre à ce qu'il y a marqué dessus et son but est clairement de nous soulager de 100000 Rps, soit 8€. Le bifton ira directement dans sa poche. C'est du racket, certes, mais on a le sourire et ses remerciements en prime, donc tout va bien !!

On reprend la route et on s'arrête au resto "Madania" au bord de la "Sunset".

Déjeuner avec crevettes grillées au menu puis nous filons comme prévu vers le site de Nusa Dua, un énorme complexe de style "all Including" où les touristes n'ont pas besoin de se déplacer, trouvant sur place toutes les commodités.

On passe les contrôles d'entrée et circulons dans le parc. Effectivement, c'est superbe puis nous gagnons la plage.

On s'installe puis entamons une petite baignade mais la pluie commence à tomber et nous chasse vers les quelques bars de la plage. On profite pour boire un "Bali Café". pour la coquette somme de 15000 rps, soit 1€20, très cher d'après Laure !!

Retour à la villa vers 16 h et retour également dans "l'arène". Là, le trafic est tout bonnement hallucinant ! Des centaines de motos se croisent, se faufilent au milieu des voitures dans une totale cohue indescriptible et on se demande réellement comment on arrive à passer ...

17 h, repos à la villa. Le loueur de voiture passe pour négocier les prix. Dur marchandage puis on fait un tour au "Bintang" pour quelques courses.

Après avoir envoyé un SMS à Floriane pour ses 16 ans, ce sera une nouvelle fois pour le souper ... "L'extraballt", bien sur !

Soirée tranquille, comme d'habitude.



Vendredi 5 février 2010.

Seminyak.

Aujourd'hui, rien de prévu sauf d'aller récupérer la nouvelle voiture et d'aller chercher Jenifer à l'aéroport en début d'après midi.

Nous partons donc dans la Jalan Nakula et récupérons un Suzuki Karimum, idéal pour nos prochaines balades.

Je profite de cette matinée de libre pour aller chercher quelques cartes postales, timbres et retirer quelques Roupies au distributeur.

Déjeuner au "Murah Warung" puis avec Patrice, nous filons à l'aéroport pour l'arrivée de Jenifer.

Retour à la villa puis l'après midi, repos, la pluie s'étant invitée depuis notre retour de l'aéroport.

Le soir, dîner à "L'extrablatt", devenu une habitude maintenant. Ce soir, j'en ai eu pour 5€, bière comprise. En y allant, on traverse une petite rue défoncée et bordée de petits ateliers. On a droit à un "Selamat Malam", le bonsoir, à chaque fois de la part de tout le monde. Sympa.

Au retour, je téléphone à papa pour son anniversaire puis soirée toujours aussi tranquille.



Samedi 6 février 2010.

Sanur – Sukawati - Ubud.

Pour aujourd'hui, il a été décidé d'aller nous balader hors de la ville habituelle et de découvrir un peu l'arrière pays pour Jenifer et moi.

Le ciel est couvert, un peu de pluie mais nous prenons tout de même la route pour une escapade vers la ville d'Ubud, réputée pour ses commerces et galeries d'art.

C'est toujours Patrice qui conduit et après avoir passé Sanur, nous prenons une route plus petite par Sukawati puis Mas.

A partir de là, il y a quelques rizières en terrasses mais peu nombreuses et je découvre surtout les fameux villages typiques Balinais avec enclos décorés, maisons et temples. La route est néanmoins dangereuse, sans arrêt en alerte et la pluie a de nouveau recommencé à tomber dès que l'on s'est avancé dans les terres.

Nous arrivons à Ubud en fin de matinée et nous cherchons de suite un petit resto avant d'aller nous promener en ville. Déjeuner au "Artini Warung", puis comme prévu, balade en ville à travers les rues d'Ubud, à admirer la multitude de temples. Beaucoup de boutiques, magasins et galeries d'art mais également aussi beaucoup de touristes.

Tandis que Laure et Jenifer courrent faire les marchés et les boutiques, Patrice et moi allons boire un café. En milieu d'après midi, il est temps de repartir sauf que nous n'avons pas repéré le chemin pour retourner au parking où nous avons laissé la voiture. Plutôt que de se perdre, nous prenons finalement un taxi qui nous y amène directement.

Retour à Seminyak par la même route et cette fois-ci, je me propose tout de même à prendre le volant. Ça y est, je suis lâché dans l'arène et après de multiples frayeurs, on arrive à bon port à la villa. J'ai réussi à passer l'épreuve de conduite. Il reste encore un peu d'expérience à acquérir mais cela devrait être bon pour la suite !

Repos, apéro puis dîner cette fois ci au "Café Seminyak", tout près du "Bintang".

Soirée tranquille. Petit café léger, un peu d'internet puis au lit.



Dimanche 7 février 2010.

Kuta.

Cette nuit, j'ai été réveillé par un véritable déluge. Pluie une partie de la nuit et au petit matin, le ciel est encore couvert.

Pour aujourd'hui, ce sera donc ni voiture, ni plage mais plutôt magasins à Kuta afin de voir si je peux trouver quelques tee-shirt et autres fringues à bas prix.

Repos toute la matinée puis départ à pied tous les quatre vers la "Jalan Legian" et Kuta.

Dès le départ, Laure et Jenifer s'arrêtent bien sûr dans tous les magasins ce qui ne nous emballe pas, Patrice et moi !

Du coup, les femmes d'un côté, les gars de l'autre et nous voici partis tous les deux à arpenter la grande rue de Seminyak à Kuta.

Pour le déjeuner, on s'offre un "Masakan Padang", petit resto traditionnel de Sumatra puis balade à travers les petites ruelles en parallèle de la "Legian". Là, c'est un autre monde tranquille avec maisons et enclos traditionnels. De retour dans la rue principale et arrivés dans Kuta, c'est le racolage incessant qui commence devant toutes les boutiques. En revanche, ils ne sont pas trop pénibles, c'est déjà ça. On leur dit "non" gentiment et ils n'insistent pas. Par contre, aucune étiquette sur les articles et marchandage obligatoire. Ce n'est pas du tout mais alors pas du tout mon truc, du coup je laisse tomber et on continue notre balade.

Arrivés au "Ground 0", le mémorial de l'attentat de 2002, on fait demi-tour et reprenons le même chemin qu'à l'aller.

Re-racolage et on s'arrête prendre un café dans l'un des nombreux bars Australiens de la rue. Ça parle fort Anglais et ça boit de la bière.

Retour par la "Legian" et arrivés à la hauteur du "Bintang", on s'arrête faire quelques courses puis retour à la villa. On est crevés de notre balade car malgré le ciel couvert, la chaleur est bien là !

En fin d'après midi et après le retour des filles, on se fait un Scrabble jusqu'à l'heure de l'apéro (Arak-Litchi) puis dîner à notre resto habituel, "L'extrablatt".

Ce soir, au lit de bonne heure, fatigués de notre journée.



Lundi 8 février 2010.

Tanah Lot.

Au petit matin, le temps est toujours aussi couvert. C'est la saison des pluies, donc ce n'est pas forcément anormal.

Quoiqu'il en soit, il est prévu d'aller aujourd'hui à Serangan malgré le manque de soleil.

En route, juste au premier carrefour de la "Sunset", contrôle de police musclé. Patrice présente les papiers et le policier a l'air tout mécontent de ne rien trouver à redire et de ce fait, n'avoir rien à nous racketter !! Déçu, il nous laisse partir et quelques minutes après, on se prend une bonne averse jusqu'à la bifurcation de Serangan.

Là, problème. L'accélérateur de la Suzuki ne répond plus et le câble a l'air d'être cassé. Sapristi. Patrice arrive à trouver le problème et réparer tant bien que mal, sous la pluie. On reprend la route mais après quelques kilomètres, ça re-casse. La pluie a cessé et Patrice renouvelle l'opération de réparation de fortune à l'aide d'un morceau de tissu. Mais maintenant, plus question d'aller plus loin et le plus prudent est de retourner à Seminyak pour faire réparer la voiture chez le loueur.

De retour en ville, on laisse la voiture et on nous accompagne pour aller déjeuner dans la "Double Six", au "Murah Warung".

En début d'après midi, la Suzuki est prête et on se décide pour partir en balade, pas très loin, au temple de Tanah Lot. En chemin, la pluie recommence à tomber et ce jusqu'à notre arrivée sur le site. Vu la météo, pas grand monde et on constate, de suite, un nombre incalculable d'échoppes pour les touristes. Ça gâche un peu le paysage, y compris les racoleurs qui s'en donnent à cœur joie. Le site est sympa mais c'est encore une fois une usine à touristes de masse avec tous les désagréments que cela peut apporter. La pluie nous fait renoncer à rester plus longtemps alors on se console en allant boire un café dans une petite cabane près du parking. Sympa.

Pour le retour, je prends le volant et c'est à nouveau l'entrée dans l'arène mais cela va beaucoup mieux que la première fois !

La pluie, toujours la pluie. Pas trop gâté aujourd'hui avec le temps.

Arrivée à la villa vers les 16 h pour un repos jusqu'à l'apéro et le dîner.

Il fait toujours aussi chaud et humide malgré tout.

Pour ce soir, on choisit de retourner au "Café Seminyak" en profitant pour aller faire quelques courses au "Bintang".

La pluie a cessé et fin de soirée tranquille.



Mardi 9 février 2010.

Serangan.

Ce matin, beau soleil pour le petit-déjeuner. Du coup, ce sera plage à Serangan.

Départ 9 h et je prends le volant. Ça va de mieux en mieux malgré le fait d'être vigilant en permanence. La circulation est toujours aussi délirante et

je suis toujours aussi surpris par ce flux incessant de véhicules autour de nous.

Arrivés à Serangan, on retrouve le patron du petit resto et filons droit dans l'eau chaude de l'Océan. Quel régal, on est au mois de février et on pense, un petit peu, à nos compatriotes en France qui se les gèlent grave en ce moment.

Pour midi, on a commandé un poisson pour quatre. Il est englouti rapidement puis le reste de l'après-midi est consacré au repos à la plage entrecoupé de quelques aller-retour dans l'eau. C'est clair ... Tout va bien.

Retour vers les 16 h à la villa et massage à 17 h, comme la semaine dernière, ce qui complète agréablement cette fin d'après midi.

Apéro puis dîner le soir à "L'extrablatt", toujours aussi sympa.



Mercredi 10 février 2010.

Uluwatu - Jimbaran.

Encore un très beau temps ce matin.

Au programme aujourd'hui : Balade.

Où ? A Uluwatu, à l'extrême de la presqu'île de Bukit.

Patrice et Laure connaissent le coin car ils y sont allés il y a quelques années et l'endroit est vraiment sympa.

Patrice prend le volant et direction la presqu'île de Bukit via Jimbaran. Dès les petites routes, le paysage change et on voit apparaître de petits champs avec quelques vaches. Une seule route mène jusqu'à l'extrême de la presqu'île et au temple d'Uluwatu. La chaleur est épouvantable et la visite du site est très éprouvante malgré un panorama superbe. Au retour, j'ai un début de coup de chaleur qui m'oblige à rester à l'ombre pendant un bon moment. Après une courte pause pour se rafraîchir dans un petit bar, on reprend la route pour se rendre à "Pantai Uluwatu", en d'autre terme, Uluwatu beach ... Le lieu est réputé pour son spot de surf et d'ailleurs, tout le village, restos et boutiques sont consacrés au surf.

La vue est superbe et on trouve un petit resto, le "Surya Warung", avec panorama sur l'océan.

Retour par la même route et arrêt à Jimbaran, le long de la grande baie. On ne résiste pas à aller faire une trempette vue la chaleur étouffante de cette chaude après midi.

Après une bonne heure, il est temps de rentrer, affronter le trafic toujours aussi pénible et se reposer à la villa.

Le soir, Laure apprend qu'il y a une cérémonie pas très loin, dans le quartier. Le temps de s'y rendre et c'est terminé ... Dommage.

Du coup, pour le dîner, on choisit un petit resto le long de la "Legian", juste à côté du lieu de la cérémonie : le "Warung Ocha".

De retour à la villa, on est tous un peu fatigué de cette journée et surtout de cette chaleur toujours constante, même le soir. Heureusement qu'il y a la clim dans les chambres !!

Pour demain, il est prévu d'aller faire une longue virée vers le nord-est. Réveil à 6 h.



Jeudi 11 février 2010.

Sanur – Klungkung – Sidemen.

Donc, aujourd'hui, levé vers 7 h, petit-déj et route vers Klungkung. De cette ville, on peut aller voir des rizières en terrasses qui, paraît-il, sont les plus belles de Bali.

Le beau temps est avec nous et après avoir passé Sanur et longé la côte, on quitte la route principale à la hauteur de Sidayu et arrivons à Klungkung.

D'après le "Routard", les rizières sont sur la route après Sidemen et sont accessibles à l'aide d'un "Bemo", genre de mini-bus collectif que l'on prend depuis la gare routière. Arrivés sur place, les chauffeurs nous disent que la route est très bonne et que leur service n'est pas nécessaire.

Départ donc vers Sidemen et effectivement, la route à travers la campagne est parfaite avec en prime, un paysage qui se transforme à chaque virage, laissant place à de petites rizières en terrasses vraiment superbes. Dommage que l'on ne puisse pas trop s'arrêter, vue la configuration de la route. Malgré tout, un peu après Sidemen, on arrive à s'arrêter le long de la route pour assister aux préparatifs d'une cérémonie qui n'aura lieu, après renseignements, que demain. Encore dommage.

On profite pour aller boire un petit café à la buvette et regarder les derniers préparatifs. Laure

n'hésite pas à aller à l'intérieur du temple pour faire quelques photos.

L'endroit est vraiment sympa et calme.

On reprend la route et commençons à voir de plus en plus de rizières à flanc de collines. Avant l'entrée d'un petit village avant Iseh, une pause s'impose devant l'une d'elles !

Cet arrêt est finalement une aubaine car un peu plus loin à pied, la vue s'étend sur un paysage sublime de rizières à terrasses. Superbe. En prime, on se balade dans le petit village et découvrons encore de nouveaux aspects de la campagne. Un contraste saisissant avec Kuta. On ne se lasse pas de ce paysage mais il est temps de retourner dans la plaine.

A Klungkung, on trouve un petit resto chinois au centre ville. Puis, avec Jenifer, nous partons faire une rapide visite du pavillon flottant, lieu où l'on rendait, jadis, la justice royale.

Le temps d'aller se balader dans le marché couvert, il est temps de prendre le chemin du retour.

Arrivée à la villa pour 16 h et je suis crevé par la route. J'ai conduit tout le long et j'arrive maintenant à me familiariser avec les "rites" de la circulation Balinaise.

Super journée car on a vu un autre visage de l'île, ce qui nous manquait depuis pas mal de temps .. Pour ce soir, ce sera le "Café Semyniak", le long de la "Jalan Legian" et demain, ce sera repos !

Vendredi 12 février 2010.

Seminyak.

Très beau temps encore ce matin.

Patrice et Laure doivent finaliser la préparation de leur container. Du coup, ce sera repos à ne rien faire toute la matinée, ce qui ne fait pas de mal du tout.

Tous les jours, il y a une employée qui s'occupe de la maison. Elle s'appelle Putu et depuis mon arrivée, je n'avais jamais assisté au petit rituel quotidien auquel elle se livrait pour les offrandes. De même, chaque matin, une personne est chargée de déposer une offrande devant chaque maison et chaque temple, le tout accompagné d'un rituel spécifique. Sympa à voir, en tout cas.

Dans cette matinée de repos, je profite tout de même pour aller changer des "Travelers" et pour le déjeuner, Jenifer et moi allons nous offrir un petit resto Australien, le "Rio" dans la "Legian".

Retour à la villa puis l'après midi est consacrée à ne rien faire. Parfois c'est bien de se livrer à ce genre d'occupation !!

En fin d'après midi, on part faire quelques courses au "Bintang". Généralement, ces courses se résument en pain de mie, confiture, bières, jus d'orange et clops.

Le soir, Jenifer nous invite au resto et justement à celui où nous avons été ce midi. Le cadre est vraiment très sympa et l'accueil tout aussi impeccable.

Fin de soirée tranquille comme l'a été la journée ...

Samedi 13 février 2010.

Serangan.

Toujours un beau temps pour démarrer cette journée.

Comme la plupart des matins, avec le café, Patrice et moi regardons les infos du 20h sur Internet. Froid, neige, grèves et lots habituels de catastrophes, de misères et autres infos négatives sauf qu'aujourd'hui, on a droit à un résumé de la cérémonie d'ouverture des J.O. de Vancouver. Ça change un peu !

Au programme pour la matinée, ce sera plage à Serangan, toujours chez Made Lila, le patron de la cahute où nous avons maintenant l'habitude d'aller.

Baignade, légers coup de soleil, repos jusqu'au déjeuner. Pour ce midi, ce sera du "Mie Goreng", nouilles grillées, poulet et œuf. Impeccable.

Ryan, le frère de Lila nous propose d'aller nous accompagner vers les sources d'eaux chaudes ainsi que dans l'arrière pays. Il est en vacances, lui aussi, et ce sera une très bonne occasion de découvrir un coin de l'île avec un "local". Rendez-vous pris pour mardi prochain.

Vers les 15 h, retour à la villa mais avec un petit arrêt à ... Carrefour !

Patrice, Laure et Jenifer y font quelques emplettes ainsi que dans les nombreuses galeries marchandes puis on finit tous par aller boire un bon jus de fruit dans un bar de la galerie. Super.

Fin d'après midi tranquille, apéro et le soir en ville à "L'extrablatt".



Dimanche 14 février 2010.

Tabanan - Kerambitan.

Pour aujourd'hui, rien de prévu mais on est tous d'accord pour aller nous balader quelque part et découvrir encore un peu la région.

Après avoir consulté le "Routard", on choisit d'aller vers le Nord-Ouest, à la recherche d'une plage sur la côte.

Départ à 10 h puis route vers Tanah Lot puis bifurcation vers Tabanan. A la sortie de la ville, route vers Kerambitan. Là, il y aurait apparemment deux temples à voir mais après quelques détours, impossible de les trouver. Ce n'est pas bien grave et du coup, on se retrouve au milieu de la campagne, traversant des villages typiques et vraiment loin de tout. Finalement, on arrive sur la côte mais sans vraiment trouver de plage. Retour au milieu des terres toujours à travers des villages traditionnels avec enclos décorés et temples. C'est toujours moi qui conduit mais j'arrive tout de même à admirer toutes ces constructions vraiment hors du commun.

On se retrouve à nouveau sur la côte et midi approchant, on cherche un endroit pour déjeuner. Seulement voilà, rien de tel au bord de la mer et les villageois du coin n'ont probablement pas vu beaucoup de touristes depuis très longtemps, ici en tout cas !

L'endroit est tout de même agréable et on en profite pour aller boire un verre dans une petite boutique. Quatre "ice-tea" pour 8000 rps, soit ... 0,64€ ! Effectivement on est loin de Kuta Beach !! Nous n'avons pas résolu le problème du déjeuner alors nous quittons la côte et la campagne pour rejoindre Tabanan. Au centre ville et à un feu, Laure demande à un scooter s'il y a un resto sur la route et ce dernier nous accompagne à l'un d'eux. Sympa, le gars !

Ce sera donc un "Masakan Padang", avec poisson grillé, riz et petits légumes.

Après déjeuner, retour à la maison par la même route. J'arrive à m'habituer de plus en plus à la circulation, presque à l'aise.

En chemin, au son des instruments, on s'arrête dans une école de musique située dans un temple. Des gamins s'entraînent sur les instruments typiques Balinais utilisés dans toutes les cérémonies. Instants privilégiés !

De retour à la villa, repos jusqu'à l'apéro puis ce soir, il est prévu que j'invite tout le monde dans une pizzeria à Kuta. Qui dit nuit, dit pas conduire donc ce sera taxi jusqu'au resto. Effectivement, la nuit, c'est pire que la journée. Des motos sont sans lumières, ça déboule de partout et on voit bien que les taxis ont l'habitude !

Pizza au resto "Il Cielo" dans le quartier de Kuta avec d'innombrables hôtels et restaurants.

Pour le retour, à nouveau le taxi avec un trafic toujours aussi incessant ...

Fin de soirée tranquille ... Comme d'hab.



Lundi 15 février 2010.

Jimbaran.

Humm, ce matin c'est couvert et la pluie menace. Que faire ? On hésite soit à aller à Serangan, soit au musée à Denpasar ou ailleurs. On traîne un peu et finalement, un rayon de soleil nous incite à opter pour la plage mais à Jimbaran. De plus, on y sera pour midi et ce sera une excellente occasion d'aller dans l'un des nombreux restos de fruits de mer, le long de la baie.

Départ vers le sud et pluie en route jusqu'à notre arrivée au bord de mer. On choisit rapidement l'un des restos, le "Menega Cafe", alors que la pluie et le ciel couvert laissent la place à un beau soleil. Impeccable. Pour le déjeuner, je m'offre un délicieux "Red Snapper", un gros poisson qui peuple les mers chaudes, puis baignade et repos sur les chaises longues une bonne partie de l'après midi. Là, il est vrai que tout est nickel pour se détendre et ne penser à rien ... enfin presque à rien.

Retour à la villa vers les 16h après avoir encore une fois circulé dans une pagaille délirante au niveau trafic auto-moto.

A peine arrivés, on se prend une averse tropicale incroyable qui dure presque une heure. Tout le devant du jardin est noyé.

Apéro Arak-litchi puis dîner ce soir au "Café Seminyak". On avait prévu d'aller à "L'extrablatt" mais vu le déluge de tout à l'heure, le chemin risquait d'être impraticable d'où, pour plus de sûreté, on a choisi ... la rue pavée.

Ce soir au menu, "Nasi Goreng", composé de riz grillé et poulet.

Soirée tranquille.



Mardi 16 février 2010.

Serangan – Tabanan – Penebel – Belulang – Jatiluwih.

Tiens, pour la première fois depuis le début de mon séjour, j'ai eu mal au ventre cette nuit. Du coup, pas trop bien ni trop dormi mais au petit matin, tout va bien.

Aujourd'hui, nous avons donc rendez-vous avec Ryan pour une balade dans le nord et vers les sources d'eaux chaudes.

Départ vers 8 h 30 avec Jenifer et Patrice puis arrivée à Serangan-village pour 9 h. Le temps de dire bonjour à la famille, nous reprenons la route à nouveau vers Seminyak puis direction le nord vers Tanah Lot, Tabanan "au Canada" (*Oui, je sais, elle est nulle mais j'aime bien*) et une petite route vers Penebel.

Après cette petite ville, Ryan nous fait emprunter une route totalement défoncée vers un village situé plus au nord et appelé Mangesta, près du village de Belulang. C'est ici que se trouve une des nombreuses sources d'eaux chaudes qui arrivent des volcans tout proche. Bien sur, on retrouve ici aussi des rizières en terrasses et des temples par dizaines. On a de la chance, on est mardi et il n'y a personne dans la "piscine". L'eau est effectivement très chaude et contient beaucoup de souffre, normal. On y reste un petit moment puis après un petit "ice-tea", on reprend notre route défoncée mais au combien pittoresque au milieu de toutes ces rizières.

Ryan nous propose ensuite d'aller déjeuner encore un peu plus au nord, à Jatiluwih. La route est toujours aussi pittoresque et l'on est maintenant juste au pied du mont Batukaru qui culmine à 2276m. Il n'y a qu'un resto au bord de la route mais le panorama est imprenable avec une vue sur toutes la colline et ses rizières. Il fait un peu frais mais le cadre est vraiment idéal.

Retour vers la plaine et la circulation de fou. En chemin, on assiste à deux cérémonies à quelques kilomètres d'intervalle. D'après Ryan, l'une des deux est destinée à la célébration d'un défunt après crémation.

Et c'est parti à nouveau dans le cirque. Le trafic est encore et toujours aussi délirant mais je m'adapte plutôt bien maintenant.

Retour à Serangan pour raccompagner Ryan. Il fait une chaleur infernale et on s'arrête boire un verre une fois arrivés dans son village. Il nous propose une dernière visite, celle du "Turtle center", un complexe pour sauvegarde des tortues. Le site est plutôt grand mais totalement vide de tortues car seules dix sont présentes dans les bassins. L'idée est bonne mais en pratique, c'est un peu décevant. Les crédits ne suivent pas et finalement, cela n'a pas l'air de servir à grand chose.

Retour à la villa pour 18h, crevé mais content de notre balade du jour.

Après l'apéro, on se décide pour aller dans un resto Indien, le "Indian King Tandoori", situé dans une rue proche de la "Legian". Patrice, Laure et Jenifer connaissant très bien la cuisine Indienne, ils me conseillent des plats typiques et je me régale. De plus, la serveuse est adorable, ce qui rend le moment encore plus agréable.

Fin de soirée tranquille, café, bavardage, Internet et au lit.



Mercredi 17 février 2010.

Serangan.

Bonne nuit, beau temps, une superbe journée en perspective.

Par contre, pour Jenifer, c'est pas le pied (!!) car elle a chopé une infection justement à cet endroit et doit renoncer à venir à la plage.

Du coup, on ne part qu'à trois à Serangan pour une journée soleil-plage. Il fait une chaleur épouvantable et comme d'habitude, baignade, déjeuner "Mie Goreng", sieste et à nouveau baignade sont au menu de cette éreintante journée.

Vers les 15h, retour à la villa. Après quelques mètres, je m'aperçois d'un problème dans la direction. Aie. Patrice descend et constate que le pneu avant gauche est crevé. Bah, on va changer la roue, rien de bien méchant mais par contre ce sera sous un soleil de plomb !!

L'un des touristes présent nous signale qu'il y a un réparateur de pneus un peu plus loin sur la "Sunset". Arrivés effectivement au lieu indiqué, on constate que ce n'est que pour les motos mais que, par chance, un autre réparateur est un peu plus loin. Impeccable.

La réparation du pneu se fait très rapidement et pour seulement 15000 Rps, soit 1€20, main d'œuvre comprise !!

Retour à la villa pour 17h, juste à temps pour mon petit massage avec la jeune Komang (c'est son prénom).

Apéro puis pour dîner, on retourne chez l'Indien d'hier soir. Je retrouve ma jolie serveuse avec qui j'arrive à faire un brin de causette alors que Patrice, Laure et Jenifer étaient restés un petit moment dehors ...

Comme hier, les plats sont très copieux et très bons puis fin de soirée tranquille à la villa avant une bonne nuit de sommeil.

Jeudi 18 février 2010.

Kuta.

Encore un super beau temps ce matin.

Aujourd'hui, rien de prévu mis à part un aller-retour à l'aéroport pour régler quelques affaires avec Laure et faire quelques emplettes avant de repartir. Et oui, déjà bientôt le retour !

A l'aéroport, j'en profite pour confirmer mon vol de retour dans les bureaux de la compagnie.

Après une petite heure, on repart tous les quatre et filons vers Kuta pour aller "faire" les boutiques de fringues. Patrice n'est pas emballé et nous attend dans un bar.

J'arrive à trouver ce que je cherchais avec l'aide précieuse de Laure qui m'indique les prix et quelques conseils. La chaleur est aujourd'hui vraiment infernale puis après un tour rapide au marché couvert, on rejoint Patrice au petit bar, en grande conversation avec quelques jeunes.

Déjeuner dans la "Double Six" au "Warung Murah" et il fait toujours aussi chaud. Patrice ne se sent pas bien et ne mange pratiquement rien. Pour ma part, ce n'est pas mieux mais c'est surtout la fatigue due également et probablement à la chaleur. Il faut avouer qu'il tombe du feu et la température doit avoisiner les 35-38° à l'ombre.

Retour à la villa et pour cet après midi, ce sera repos à ne rien faire avec ventilo à fond.

On se fait tout de même un petit film sur l'ordinateur puis le soir et pour le dîner, on se décide pour un resto Thaï, le "Lemon Grass", juste le long de la "Legian".

Le repas n'est pas top, bon mais sans plus. Je me suis battu avec le poisson pour éviter de manger trop d'arêtes. Tout le monde est un peu fatigué, surtout Patrice qui n'arrive pas à récupérer alors, de retour à la villa, c'est au lit au frais avec la clim !!

Vendredi 19 février 2010.

Seminyak.

Diable, ce matin, Patrice a de la fièvre et sa santé de s'arrange guère. De plus, un peu de pluie nous fait renoncer à vouloir entreprendre quoique ce soit aujourd'hui. Ce sera donc repos jusqu'à midi dans la villa.

Qui dit repos, dit aussi lecture, lessive, envoyer des messages, pourrir mes contacts en envoyant des photos de plages alors qu'en France, ça caille !

A midi, Patrice est tellement KO qu'il souhaite rester à la maison. Du coup, j'emmène les filles déjeuner au bord de mer, tout proche, le long de la plage de Seminyak. On s'offre une petite pizza au resto "Tekor Bali". Il fait meilleur qu'hier mais de retour à la villa, l'après midi reste et restera consacrée à ne rien faire.

Le temps est humide et couvert. La fin d'après midi sera Scrabble pour les uns et bouquin ou Internet pour moi.

Patrice va beaucoup mieux ce soir et cela devait être tout simplement un bon coup de chaleur.

Pour ma dernière soirée, on file à "L'extrablatt" où je déguste mon dernier et succulent "poulet pommes de terre". Il fait une belle nuit plus fraîche que les autres soirs malgré la chaleur de la journée. Il faut que je profite de ces derniers instants, demain ce ne sera plus pareil !

Retour à la villa, dernier petit café, derniers bavardages et dernière nuit à Bali ...

Samedi 20 février 2010.

Seminyak - Aéroport (DPS) Denpasar Ngurah Rai - Aéroport (KUL) Kuala Lumpur (Malaisie) – En vol

...

Lever de bonne heure et la corvée valise commence. Comme tous les derniers jours de vacances, la bonne humeur n'est pas là surtout après tous les bons moments passés ici. Vers 10 h, la pluie commence à tomber mais pour le déjeuner, la chaleur est à nouveau bien présente.

Pour ce midi, ce sera le "Warung Murah" puis à 14 h, c'est le départ. Bises à Laure et Jenifer puis Patrice m'accompagne à l'aéroport dans une circulation toujours aussi délirante. Un dernier "au

revoir" en se donnant rendez-vous à Cassagnes très prochainement puis enregistrement des bagages.

Tout est ok, la taxe de 150000 Rps payée et envol à 16 h 15 dans un Boeing 737 de la Malaysia Airlines.

Les trois heures de vol se passent bien, on passe l'Equateur et finalement le trajet est plutôt rapide en discutant avec mes voisins, un couple d'Australien qui repart vers Sydney.

Arrivée à Kuala Lumpur à la tombée de la nuit.

Je reprends l'aérotrain, trouve très facilement ma porte d'embarquement et patiente tranquillement pendant trois bonnes heures à flâner devant les boutiques en attendant le vol pour Paris.

23 h 45, envol dans un B777 de la Malaysia et j'arrive même à m'assoupir avant que l'avion ne décolle mais vite réveillé par le repas servi à bord ...

Dimanche 21 février 2010.

... En vol - Aéroport (CDG) Paris-Roissy-Charles De Gaulle (95) - Aéroport (TLS) Toulouse-Blagnac (31) - Toulouse (31).

Pas de films, pas de radio et finalement, après avoir survolé les îles Andaman, j'arrive à m'endormir peu après, au dessus du golfe du Bengale.

Réveil, déjeuner au dessus de Kandahar, en Afghanistan, puis survol de la mer Caspienne, de la Pologne, Prague, l'Allemagne, le Luxembourg et arrivée à Paris à 6 h 30.

Pas trop fatigué, je récupère les bagages sans problème et file directement via la navette au terminal 2F pour ma correspondance pour Toulouse.

Longue attente et embarquement via un bus où l'on est transporté comme du bétail (ah oui, c'est vrai, j'avais oublié, on est à Roissy !) puis départ à 10 h 20 avec 20 mn de retard.

Vol sans problème et arrivée Blagnac à 12 h. Dédé est venu me chercher et pour compléter les bons services de Roissy, pas de bagage à l'arrivée !!!

Réclamation et finalement, on me dit que la valise est restée à Paris et que je ne suis pas le seul. Elle n'est pas perdue, c'est déjà ça !!

Déjeuner avec Dédé, Jacky et Quentin puis récupération de la C4 et retour à la maison.

Voilà, c'est terminé. Encore des vacances riches en découvertes, émotions et bons moments. Va falloir penser au prochain voyage mais déjà, il est programmé pour Novembre !! En attendant, la routine habituelle, épreuves et tracas divers laissés avant mon départ vont revenir au galop, c'est certain, mais j'aurais eu la chance d'avoir profité au moins de ces 3 semaines de dépassement ...

Au fait, la valise est bien arrivée à 20 h à la maison !

Bien, entendu, je ne terminerai pas ce résumé sans remercier infiniment Laure et Patrice de m'avoir accueilli durant ces 3 semaines avec eux et en compagnie de Jenifer. Dépaysement, bons moments, instants privilégiés, bref tous les ingrédients pour une remise en forme physique et morale qui, involontairement, tombait à pic ...

A la prochaine ...